

# *La Habana será un destino turístico renovado, sostiene ministro cubano de turismo*

---



La Habana, 4 nov (RHC)- El ministro cubano de turismo, Manuel Marrero, significó hoy, en entrevista con el periódico dominical Juventud Rebelde, que el año próximo, cuando se cumplan 500 años de La Habana, la capital cubana será un destino de recreo renovado.

Dijo que todos unidos andan en busca del esplendor habanero, un empeño que cuenta con el aporte del sector del turismo, que resaltarán los símbolos del patrimonio de la nación.

Explicó que la calidad es la principal prioridad, pues Cuba dispone de una cantidad de atributos que la diferencia de la competencia, como el hecho de tener varios sitios declarados por la Unesco Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Insistió en que la capital cuenta con 250 edificaciones que son Monumento Nacional, muchas son instalaciones turísticas y también hay gran cantidad de parques nacionales.

Reflejó que ello constituye un gran atributo, porque no se puede construir una montaña, no se puede

construir una playa preciosa, no se pueden construir parques nacionales.

Hay que seguir trabajando en estos aspectos que dependen de las personas, y por eso es una prioridad para la preparación de la gente, y la exigencia, recalcó.

Sentenció que el atributo que otorga la seguridad ciudadana es algo que se debe tener muy en cuenta en este mundo loco, en este planeta de guerras y de terrorismo.

Un país donde no hay crimen organizado, y no hay secuestros, ni carteles de la droga, tributa de una manera importante a la diferenciación y a la calidad del producto, refirió el titular.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175669-la-habana-sera-un-destino-turistico-renovado-sostiene-ministro-cubano-de-turismo>



**Radio Habana Cuba**